

2月の園だより

令和7年1月31日
えぶち保育園/えぶちにしや園

暦の上では立春を迎えますが、まだしばらく寒い日は続きそうです。

先月は地域の西谷囃子の方たちが保育園を訪ね獅子舞を披露してくださり、今月は節分の行事を行います。

四季折々の伝統的な行事に触れることで、子どもたちの豊かな心が育つことを願っています。

<今月の行事>

※ 避難訓練、身体測定は上旬に行う予定です。

| | |
|--------|---------------------------|
| 3日(月) | 豆まき会(撮影:有) |
| 4日(火) | 英語教室3~5歳児(保護者見学:有) |
| 18日(火) | 英語教室3~5歳児(保護者見学:有) |
| 21日(金) | お誕生日会(3~5歳児誕生月の保護者のみ見学:有) |

※ 3日(月)~14日(金)誕生日月の園児個人面談

リトミック体験

外部の講師をお招きし、限られたクラスではありますが子どもたちにリトミック体験を楽しんでもらいたいと思います。

えぶち保育園: 0~3歳児クラス

日程: 2月5日(水)

えぶちにしや園: 1歳児・2歳児クラス

日程: 2月10日(月)

卒園遠足

そうぐみの子もたちが保育園で過ごす日もあと残り2ヶ月となりました。

今年も下記日程で卒園遠足に行き、楽しい思い出をたくさん作ってきます。当日は電車とバスに乗って行きます。

日程: 2月10日(月)

雨天予備日: 2月17日(月)

場所: よこはま動物園ズーラシア



交流保育

この時期になると、子どもたちは同じクラスのお友だちと遊びやけんかを繰り返しながら同じ時間を過ごして成長し、その結果クラスが団結し仲間意識が強くなってきます。

保育園では、この時期だからこそ交流保育を積極的に行います。異年齢交流では大きいお友だちへの憧れが芽生え、小さい子たちへの優しさが生れます。また姉妹園の同じ年齢のクラスとも交流し、大勢で遊ぶ楽しさを知り自分と同年齢のお友だちからたくさんの刺激をもらいます。社会性や協調性など生きる上で必要な大切な力が、身につくように過ごしていきます。

小学校ってどんなところ?

保育園と小学校はどこが違うのでしょうか? 保育園では「遊び」を通して学びにつなげますが、小学校では「授業」を通して学んでいきます。また、園には保護者と一緒に登園しますが、学校には子どもだけで登校します。(集団で登下校する学校もあります。)ランドセルを背負って重たい荷物も自分で持ち、宿題が出る日もありますね。けれど、不安以上に子どもたちはワクワクして入学式を待っていることと思います。「やってみたい」という気持ちを大切に、「遊び」を通して育まれてきたことが小学校でも発揮されることを願っています。